
Системы денежных 
переводов в Украине 

Что нужно знать о системах 
электронных переводов денег? 
Опыт николаевцев и советы 
финансовых экспертов. СТ. 4

Десантники дрались
и жевали лягушек

новости города

В День Военно-
воздушных сил 
бойцы 79-ой 
аэромобильной 
бригады 
Николаева 
устроили 
для горожан 
показуху. СТ. 6
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ТИРАЖ 

30 000

Рафтинг в Мигее
спорт

Рафтингом можно заниматься
на порогах Южного Буга. СТ. 55

Будут ли "Богданы" строиться 
на заводе в Николаеве?

Корпорация «Бог-
дан» планирует 
постройку завода 
по сборке автомо-
билей в Николае-
ве. Уже в ноябре, 
возможно, будет 
подписан договор 
о строительстве 
между корпорацией 
и горсоветом, сооб-
щает мэр Владимир 
Чайка. СТ. 2

"Детские" деньги "Детские" деньги 
на водкуна водку Ради денег женщина родила Ради денег женщина родила 

пятерых детей. СТ. 10пятерых детей. СТ. 10
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ВСТРЕЧА 

Личный прием 

начальника

Исполняющий 

обязанности 

начальника Нико-

лаевского город-

ского управления 

внутренних дел 

Вадим Никола-

евич Павленко 

проведет прием 

николаевцев по 

личным вопросам 

8 августа с 16.00 

до 18.00 в поме-

щении отделения 

милиции «Север-

ный» по адресу: 

ул. Архитектора 

Старова, 4-а. 

ПОМОЩЬ 

Новые авто для 

милиции

Передача легковых 

машин, приобре-

тенных за средс-

тва городского 

бюджета, городс-

кому управлению 

МВД состоялась 

6 августа. Адми-

нистрация горис-

полкома надеется, 

что милиционеры 

будут еще лучше 

выполнять свой 

долг благодаря 

новой технике.  

ПРОВЕРКИ 

Курортный 

сезон

Работники нало-

говой службы про-

водят операцию 

«Курорт – 2008», в 

результате которой 

уже привлечено 

за нарушение 264 

физических лица, 

выдано 163 одно-

разовых патента. 

Сотрудниками 

подразделений 

налогообложения 

физических лиц 

осуществлена 221 

проверка, установ-

лено 219 наруше-

ний.
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Ориентировочно в ав-
густе состоится подписа-
ние договора о намерени-
ях между Николаевским 
городским советом и кор-
порацией «Богдан» с це-
лью организации строи-
тельства автомобильного 
завода для производства 
легковых, грузовых авто-
мобилей и автобусов. 

- Городская община 
заинтересована в том, 
чтоб на территории Ни-
колаева в 200 гектаров, 
в районе Баштанского 
шоссе был построен сов-
ременный завод по про-
изводству автомобилей, 
- отмечает мэр Владимир 
Чайка.

На 17 июля уже было 
запланировано подписа-
ние договора о намерени-
ях, но мероприятие отло-
жили из-за технических 
вопросов. Вместо этого 
городской голова Влади-
мир Чайка встретился 
лично с представителями 
корпорации «Богдан». 

- Также пока что неяс-
но, на какой основе может 
быть выделена земля под 
постройку этого завода, 
но этот вопрос решится 
на очередной сессии гор-
совета, - отмечает мэр. 
- Протокол о намерении 

строительства завода с 
корпорацией может быть 
подписан уже в середине 
августа. А договор о стро-
ительстве завода будет 
подписан не раньше чем 
в ноябре этого года.   

В корпорации «Бог-
дан» подтверждают ин-
формацию о возмож-
ности постройки нового 
завода  в Николаеве, но о 
технических характерис-
тиках проекта пока что 

не сообщается.
- Говорить о чем-то 

конкретном пока рано, - 
отметил пресс-секретарь 
корпорации Сергей Кра-
суля. - Но корпорация за-
интересована в постройке 
завода в Николаеве.

Корпорация «Богдан» 
недавно, 20 июня, откры-
ла современный автомо-
бильный завод «Богдан» в 
Черкассах. 

Сергей Селиваник

В Николаеве построят автозавод

Промышленность «Богдан» инвестирует средства в экономику города 
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Корпорация "Богдан" владеет в Украине несколькими машиностроительными заводами

В Варваровке построена 
первая канализация

Открытие первой на-
сосной станции, которая 
будет собирать нечистоты 
в северной части Варва-
ровки и перекачивать их 
на очистные сооружения, 
состоялось 1 августа. 

В комплекс насосной 
станции входят четыре 
километра самотечных 
сетей, коллектор и семь 
километров напорных 
сетей. 

- Стоки будут сбрасы-
ваться в очистные соору-
жения поселка Весняное, 
- отмечает директор ком-
мунального предприятия 
«Николаевгорводоканал» 

Василий Тельпис. – Пос-
тройка этой станции 
позволит сэкономить на 
вывозе стоков из выгреб-
ных ям около миллиона 
гривен. 

Сейчас уже подклю-
чены к самотечному кол-
лектору семь домов по ул. 
Крупской. В общей слож-
ности в этот коллектор 
будут собираться стоки 
23 многоэтажных домов.

Со временем комму-
нальное предприятие 
«Николаевгорводоканал» 
планирует построить ка-
нализацию по всему мик-
рорайону.

В Николаевской обсерватории  
наблюдали солнечное затмение

Модели С черкасских конвейеров будут схо-

дить две модели автомобилей LADA и три модели 

автомобилей Hyundai

Солнце было закрыто более двух часов. 

Пик затмения настал в 13.15. 
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Трех львят, которые роди-
лись в Николаевском зоопарке 
около года назад, удалось про-
дать. В последнее время моло-
дые львы съедали по четыре 
килограмма мяса в день. 

- Львят  купил владелец Ял-
тинского зоопарка, который ор-
ганизовывает сафари-парк под 
Симферополем, - рассказывает 
ведущий зоотехник зоопарка 
Екатерина Беликова. – Это не 
государственная организация, 
но они работают по всем про-
граммам, по которым работает 
и наш зоопарк. Несмотря на 
то, что год назад львенок стоил 
около тысячи долларов, Ялтин-
ский зоопарк заплатил за каж-
дого львенка по 600 долларов.  

Трудности с продажей львят 
заключались в том, что законо-
дательством запрещено про-
давать львят частным лицам 
и передвижным зверинцам. 
Николаевский зоопарк мог 
бесплатно отдать львят членам 

Европейской ассоциации зоо-
парков и аквариумов, но там 
львы не нужны. У льва Скифа 
и львицы Моны родилось три 
львенка год назад, один из них 
был сотым. Всего  в зоопарке, со 
дня его основания, родился 101 
львенок. Первое потомство от 
львов появилось на свет в 1974 
году. С того момента родилось 
40 львов и 61 львица.

Сергей Селиваник

http://20minut.ua/
news/128276 
обсуждаем на сайте

Вячеслав Жирад-
ков, сын яхтсмена 
Юрия Жирадкова, 
сообщил журна-
листам «20 хвилин», 
что его отец уже 
практически подо-
шел к Белграду.  

- Никаких не-
ожиданностей или 
серьезных проблем 
у отца пока что, сла-
ва Богу, не было, - 
рассказывает Вячес-
лав Жирадков. – В 
Белград отец ориен-
тировочно прибудет 
7 или 8 августа. По 
ходу продвижения 
по Дунаю его бук-
сировали разные 

корабли.
Как говорит сам 

яхтсмен, это путе-
шествие – первый 
этап его кругосвет-
ного плавания. 

- Я планирую 
совершить его за 
месяц-полтора, - от-
метил Юрий Жи-
радков. – Мне при-
дется преодолеть 
около 750 морских 
миль. В Белград по 
Дунаю я планирую 
идти при помощи 
мотора и  только в 
светлое время су-
ток.

Сергей Селиваник
8(094)9434972

Путешествие  Юрия 
Жирадкова идет по плану

Старт Яхтсмен Юрий Жирадков 17 

июля отправился в одиночное плавание по 

маршруту Николаев–Очаков–Белград

NEWS
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НАЛОГИ    

Пополнения в 

бюджет 

В первом полуго-

дии предпринима-

телями уплачено 

налогов и сборов в 

Государственный и 

местные бюджеты 

на общую сумму 

1,9763 миллиарда 

гривен.  

ТРАНСПОРТ    

Повышение 

стоимости

С 25 августа 

вступит  в силу 

решение гориспол-

кома о повышении 

стоимости проезда 

в электротранспор-

те. Разовый проезд 

в электротранспор-

те будет стоить 75 

копеек. 
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Такими львята были в молодости

Трех львят продали за 
1800 долларов

R
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УКРАЇНА 

Допомога 

регіонам

Підприємства 

області напра-

вили у західні 

регіони України, 

які постраждали 

від повені, 420 тонн 

сільгосппродукції 

(ТОВ «НІБУЛОН»), 

1 600 кг вершко-

вого масла (ЗАТ 

«Лакталіс-Украї-

на»), дві тонни 

соків (ТОВ «Сандо-

ра»), 64 тонни фа-

сованого цементу 

(ВАТ «Юг цемент»). 

Крім того, у західні 

області перера-

ховано 500 тисяч 

гривень благодій-

ної допомоги.

ТОРЖЕСТВА  

Отмечаем 

праздники  

7 августа христиа-

не будут отмечать 

Успение праведной 

Анны, матери Бого-

родицы. 

8 августа - День 

войск связи Укра-

ины. 

9 августа отпразд-

нуем Международ-

ный день коренных 

народов мира. 

10 августа - День 

строителя. 

12 августа - Меж-

дународный день 

молодежи. 

А 13 августа весь 

мир отметит День 

левшей.

СВЕТ

Новые 

подстанции

До конца 2008 

года в Николаеве 

появятся восемь 

новых подстанций. 

«Николаевоб-

лэнерго» построит 

их на месте старых 

подстанций, кото-

рые не подлежат 

реконструкции. 

NEWS
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Обговорюється програма 
захисту прав споживачів

Продовжується обго-
ворення проекту Держав-
ної цільової Програми за-
хисту прав споживачів на 
2008-2011 роки. Представ-
ники обласного, міського 
товариств захисту прав 
споживачів, обласного 
осередку Всеукраїнської 
організації «Союз спожи-
вачів України», представ-
ники держпідприємства 
«Миколаївстандартмет-
рологія», підприємці ма-
лого та середнього бізнесу 
вже обговорили основні 
питання. Це підвищен-
ня якості і конкурентос-
проможності українсь-

ких товарів і послуг; 
впровадження в Україні  
сучасних технологій, 
збільшення інвестицій-
них потоків; перетворен-
ня України на заможну 
європейську державу, 
основним пріоритетом 
якої є створення високих 
європейських стандартів 
життя населення; вне-
сення змін та доповнень 
до Закону України «Про 
захист прав споживачів». 
Робота в цьому напрямку 
проводиться управлін-
ням захисту прав спожи-
вачів і надалі. Телефон 
управління: 36-22-40.

Жінки на Миколаївщині 
заробляють менше за чоловіків

Управління статис-
тики області підбило 
підсумки зарплат мико-
лаївців за півроку. Вия-
вилося, що в області жі-
нок працює більше, ніж 
чоловіків. Проте їхня за-
рплата нижча за чоловічу. 
В сфері охорони здоров’я 
та надання соціальної 
допомоги частка жінок 
становить 82,3%, освіти – 
75,5%, готельному та рес-
торанному бізнесі – 77,4%, 
фінансовій діяльності – 
74,2% та державному уп-
равлінні – 70,8%. 

Вагома частка чо-
ловіків у будівництві – 

78,2%, сільському гос-
подарстві – 61,8%, про-
мисловості – 62,2%, 
діяльності транспорту та 
зв’язку – 60,1%. За  шість 
місяців заробітна пла-
та жінок в середньому в 
області складала 1307,54 
гривень, що становило 
74,8% заробітної плати чо-
ловіків (1748,90 гривень). 
Зарплата жінок переви-
щує чоловічу тільки у де-
яких сферах. Наприклад,  
у сфері мисливства серед-
ня заробітна плата жінок 
становила 381,94 гривень, 
що на 152,05 гривень біль-
ше, ніж у чоловіків.

Любови Ивановой дочь 
выслала из Германии 200 евро 
по системе «Western Union». 
Женщина осталась недоволь-
на услугой, потому что вместо 
200 евро получила 300 долла-
ров. Но на официальном 
сайте компании сказано: 
«В Украине выплата де-
нежных переводов про-
изводится в долларах 
США». 

А Ольга Скворцова 
отправила из почтового 
отделения электронный 
почтовый перевод в Хер-
сонскую область. Через 
неделю ей сказали, что 
перевод потерялся. Пос-
ле того, как женщина 
написала жалобу, деньги 
нашлись. 

Финансовый анали-
тик Владимир Никитин 
говорит, что подобная 
ситуация могла про-
изойти по технической 
ошибке или по халатнос-
ти персонала. Ведь элек-
тронные переводы – на-
дежный способ передачи 
денег. Но прежде, чем 
пользоваться любой ус-
лугой, следует узнать ус-
ловия оператора. 

- Кроме американс-
кой компании «Western 

Union», - говорит Вла-
димир Никитин, - на 
нашем рынке работают 
«Faster» казахского банка 
«ТуранАлем», испанская 
«Europhil» и «Caspian 
Money Transfer», при-
надлежащая азербай-
джанскому банку «За-
минбанку». В настоящее 
время очень активную 
деятельность по заклю-
чению договоров с ук-
раинскими банками 
проводят российские 
системы «Travelers Money 
Transfer», «Быстрая ли-
ния», «Blizko». Среди ук-
раинских банков только 
«ПриватБанк» внедрил 
систему денежных пе-

реводов «PrivatMoney», 
которая похожа на меж-
дународную. 

Выбирая систему, че-
рез которую хотите пере-
числить или принять де-
ньги, обратите внимание 
на то, в каких странах 
или городах расположе-
ны точки этой системы, 
в какой валюте деньги 
будут получены, сколь-
ко составляет комиссия, 
за какое время оператор 
доставит деньги и какие 
обязательства он возьмет 
на себя, если клиент бу-
дет недоволен.

hhttp://20minut.ua/
news/128328
обсуждаем на сайте

Системы денежных переводов
Деньги Электронные переводы – надежный способ передачи денег
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Прежде, чем пользоваться услугой, узнайте условия 

Комментарий 
эксперта

Финансовый аналитик

Владимир НИКИТИН:
Если сравнить системы 

перевода, то услуги 

российских компаний 

обойдутся дешевле, 

чем американской 

«Western Union». Там, где 

«Western Union» требует 

за перевод 15 долларов, 

российская компания 

возьмет 3-4 доллара. 

Однако американская 

система  работает более 

оперативно (адресат по-

лучит деньги уже через 

15 минут). Например, 

российские «Contact» и 

«Anelik» смогут доста-

вить деньги только за 

3-24 часа. Кроме того, 

точки «Western Union» 

присутствуют по всему 

миру, а российские в 

основном в СНГ.

новости города4
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Основные вопросы о раке у детей

Содействие Благотворительный фонд «Содействие» предлагает ответы на вопросы о раке

- Почему лейкозы и 
лимфомы у взрослых 
лечатся хуже?

- Современные про-
токолы противоракового 
лечения очень тяжело 
переносятся. Если в де-
тстве и юности организм 
может пережить такое 
лечение и восстановить-
ся, то в зрелом и пожи-
лом возрасте шансы сни-
жаются. 

- Детям химиоте-
рапию оплачивает го-
сударство. Зачем тогда 
нужны спонсорские 
деньги на лечение?

- Далеко не всегда 
и не все необходимые 
препараты есть в боль-
ницах. Часто требуются 
большие расходы на сов-
ременные противогриб-
ковые препараты и анти-
биотики, позволяющие 

справляться с тяжелыми 
инфекционными ослож-
нениями. Не оплачива-
ется бюджетом целый 
ряд анализов и исследо-
ваний (например, ком-
пьютерная томография). 
За время лечения семья 
беднеет настолько, что не 
остается денег не только 
на лекарства, но даже на 
бытовые нужды.

- Почему родители 
больных детей не поп-
робуют сами опла-
тить лечение, продав 
свою квартиру?

- Часто так и проис-
ходит, люди продают 
все, что можно продать, 
включая жилье. Но этот 
выход не всем доступен. 
Если семья приехала на 
лечение из села, то сто-

имости частного дома 
не хватит на лечение. А 
бывают и семьи из обще-
житий, из коммуналок. 
А если продать кварти-
ру, то после окончания 
лечения надо думать об 
оплате съемного жилья. 
Если же речь идет об 
одинокой матери или 
одиноком отце с ребен-
ком (не секрет, что семьи 
с больными детьми час-
то распадаются), то они 
могут оказаться вообще 
без средств к существо-
ванию, кроме мизерных 
пенсий, т. к. взрослый 
из-за необходимости 
постоянного ухода за ре-
бенком теряет работу.

Составлено волонтером 
Мариной Молчановой

http://20minut.ua/
news/128335
обсуждаем на сайте

Реквизиты 
Малышам с онкоза-

болеваниями можно 

помочь деньгами для 

оплаты медицинских 

препаратов, обсле-

дований и донорской 

кровью, а также игруш-

ками, одеждой. Мы про-

сим вас не оставаться 

равнодушными к детям. 

Даже небольшая сумма 

денег, перечисленная 

фонду «Содействие», 

может спасти чью-то 

жизнь. 

НОБФ «Содействие»,

р/с 26005060116610 в 

ЗАТ КБ «Приватбанк», 

МФО 326610, ОКПО 

36027582.

Тел.: 8(0512)71-57-61.

Исполнительный дирек-

тор Елена Легкая. 
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В детстве и юности организм может восстановиться
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ОРДЕН  

Велика 

нагорода     

Президент України 

нагородив орденом 

«За заслуги» III 

ступеня архієпис-

копа Миколаївсь-

кого і Богоявленсь-

кого Володимира 

(Мирослава Ла-

дику). А орденом 

«За заслуги» III 

ступеня нагоро-

див архієпископа 

Миколаївського і 

Вознесенського 

Питирима Миколу 

Старинського.   

ПОВІНЬ 

КРУ слідкує за 

коштами       

Органи Держав-

ної контроль-

но-ревізійної 

служби на місцях 

зобов̀ язані конт-

ролювати вико-

ристання місцеви-

ми органами влади 

коштів, призначе-

них для допомоги 

постраждалим від 

повені західним 

регіонам України. 

КРУ просить усіх 

громадян повідом-

ляти про факти 

будь-яких зловжи-

вань з державними 

коштами за теле-

фонами у Києві: 

(044) 425-38-18 та 

(044) 425-37-71 

та у Миколаєві: 

35-34-43. 

НЕБЕЗПЕЧНО 

Розлили ртуть у 

парку      

У парку «Дубки» 

хтось розлив 

ртуть та залишив 

на тому ж місці  

розрізану навпіл 

пластикову ємність 

об’ємом 0,5 л. Ряту-

вальники у парку 

зібрали речовину, 

маса якої склала 

два кілограми.

NEWS
www.www.20MINUT.UА20MINUT.UА

Показуха рукопашного боя впечатляла реалистичностью

Один из методов воспитания боевого духа - "поедание" лягушек

У некоторых десантников на счету по 5 000 прыжков!

На День Военно-воз-
душных войск, 2 августа, 
ворота контрольно-пропус-
кного пункта Николаевской 
79-ой аэромобильной бригады 
были открыты для всех 
николаевцев. Бойцы ус-
троили показуху руко-
пашного боя, имитацию 
войны, продемонстри-
ровали мощь боевых ма-
шин, стреляли и прыга-
ли с парашютами. 

В этот день все жела-
ющие могли свободно 
пройти на территорию 
десантников. Приходили  
также бывшие служивые 
с семьями. С утра возле 
казарм стояли бойцы и 
демонстрировали ору-
жие: взрослые и дети 
фотографировались с 
автоматами и снайпер-
скими винтовками, си-
дели за рулем военных 
авто и даже заходили в 
вертолет, который тоже 
каким-то чудом оказал-
ся «припаркован» на не-
большой площадке.

Любительские военторги
На территории части 

стояли лотки, где частные 
предприниматели уст-
роили «магазины» а-ля 
«Десант». Можно было 
купить всю экипировку 
десантника: голубые бе-
реты (в районе 35 грн.), 
камуфляжи («стекляш-
ка» - 115 грн.), портупея 
и аксельбанты (80 грн.), а 
также кокарды, жетоны и 
значки, «уголки» и даже 
шевроны! Как говорят 
солдаты – это для воен-
нослужащих. Но купить 
могут все гражданские. 
Но если вас в таком об-
мундировании поймает 
в городе патрульно-пос-
товая служба, – так прос-
то не отделаетесь. Это 
нарушение закона. Хотя 
даже детки были «при 
полном параде».

Мужская работа
Самим десантникам 

нравится их мужская 

служба: она интересна и 
насыщенна.

- Восемь месяцев 
служим тут уже. Глав-
ное для десантника - это 
спорт и боевая подготов-
ка, - рассказывает боец, 
участвовавший в пока-
зухе, Антон Деменских. 
- За службу приходится 
прыгать четыре-пять раз. 
Второй раз всегда страш-
нее первого, когда уже 
знаешь, чего бояться. Но 
впечатления от первого 
прыжка - просто не пе-
редать!

Но на вопрос, пойдут 
ли после срочной служ-
бы на контракт, все шес-
теро солдат, с которыми 
общались журналисты 
«20 хвилин», единоглас-
но ответили: «Нет!».

Кто с нами?
В Украине День ВДВ 

празднует не так много 
частей.

- У нас тут 16 подраз-
делений, - говорит боец 
Руслан Безлер, - в Украи-
не всего четыре воздуш-
но-десантных части: три 
бригады и один полк. 
Во Львове полк, в Жито-
мире, Новомосковске и в 
Николаеве - бригады.

А дальше была пока-
зуха: рукопашный бой, 
поедание жаб (мы прове-
рили, жабы настоящие!), 
разбивание черепицы 
(таки да, не пенопласт!) 
руками, ногами и даже 
головами, лежание под 
грузом на битом стекле, 
имитация боя, выстрелы 
из гаубицы, прыжки с 
парашютами… 

Сегодня десантники 
выполняют миротвор-
ческие миссии в разных 
горячих точках мира 
и остаются примером 
силы, мужества и сме-
лости. Не зря их девиз 
– «Никто, кроме нас!»

Елена Ночная

http://20minut.ua/
news/128137
смотрим фото на сайте
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Прыгали с парашютом и ели жаб

Сила «Эй, дядя Сэм, мы сало тоже едим! Украинский десант непобедим!»
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Денег на ремонт наруж-
ного освещения во дворе на 
Скороходова, 50 в этом году 
не предусматривалось. Но эту 
проблему решил депутат гор-
совета Сергей Жайворонок. К 
нему обратились жители дома. 
В их дворе не было освещения 
несколько лет. На капитальный 
ремонт проводки необходимо 
было найти 26 тысяч гривен. 
Поскольку эта сумма для мес-
тного бюджета довольно боль-
шая, таких денег департамент 
ЖКХ на восстановление осве-
щения не выделил. 

- Уважаемый Сергей Ива-
нович, просим вас как депута-
та горсовета, проживающего в 
нашем дворе, посодействовать в 
данном вопросе, - сказано в об-
ращении жителей. 

Сергей Жайворонок пре-
доставил пакет документов, в 
которых сказано, как и где он 
нашел деньги на ремонт осве-
щения. Согласно протоколу 

заседания комиссии по вопро-
сам экономической политики, 
департамент ЖКХ провел рас-
четы касательно расходов на 
проведение работ и профинан-
сировал их. 

- Мы очень благодарны де-
путату Жайворонку, - сказала 
жительница указанного дома 
Алла Курдатова. – Теперь наш 
двор освещается. Правда, на од-
ном из столбов фонарь почему-
то не горит, но депутат пообе-
щал разобраться и с этим.

«Николаевоб -
лэнерго» открыло 
новое бюро при 
оперативно диспет-
черской службе. Это 
даст возможность 
сократить время 
перерывов по элек-
троснабжению, ис-
ключить те непри-
ятности, которые 
связаны с повреж-
дением электричес-
ких сетей. Задания-
ми бюро являются 
прием информации 
от потребителей 
о повреждении в 
электросетях и при-
нятие мер по устра-
нению недостатков.

- При подготов-
ке новой мнемос-
хемы мы учли из-
менения, которые 
произошли вследс-
твие стихийных яв-
лений, создания но-
вых микрорайонов 
и других факторов, - 
сказал председатель 
правления ОАО 
«Николаевоблэнер-
го» Борис Соркин. 

Новый диспет-
черский пункт обо-
шелся «Николае-
воблэнерго» в 100 
тысяч гривен.

http://20minut.ua/
news/128182
cмотрим видео на сайте

Электросети «Облэнерго» 
сможет чинить быстрее 

Координаты Новое бюро нахо-

дится на улице Чигрина, 94, на четвертом 

этаже.  Телефоны: 49-10-25, 46-37-95

NEWS
www.www.20MINUT.UА20MINUT.UА

ГРОШІ     

Допомога 

постраждалим 

На небюджетний 

рахунок уряду, 

відкритий Держ-

казначейством Ук-

раїни для допомоги 

потерпілим від 

стихійного лиха у 

західних регіонах, 

вже надійшло по-

над два мільйони 

гривень.  

ПЕРЕВІРКА     

«Зайці» в потязі

На Південній за-

лізниці у першому 

півріччі 2008 року 

під час перевірки 

418 приміських 

поїздів виявили 

близько 15 тисяч 

безквиткових паса-

жирів.
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Сергей Жайворонок

Депутат возобновил 
внешнее освещение 

R1392

R1373
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К сожалению, наша власть 
начинает волнообразные дви-
жения навстречу своему наро-
ду и «зачешется» исключитель-
но после того, как грянет гром. 
Сам же народ будет ждать того 
же момента, чтобы этой власти 
высказать все наболевшее за 
долгие годы…

Трагедия в Западной 
Украине. Как показывает 
анализ ситуации, и более 
30 смертей, и потерь иму-
щества можно было если 
не избежать, то смягчить. 
Но все было брошено на 
самотек. Авось пройдет. 
Не прошло.

Начальник ГУ МЧС 
в Николаевской области 
генерал-майор Николай 
Поступальский, зная о 
спросе с его ведомства, 
разослал по районным 
управлениям МЧС ука-
зание проверить все мос-
ты и дамбы в области. И 
под каждую проверку акт 
положить. Чтоб потом 
никаких неожиданностей 
не случилось, как с Новой 
Одессой в прошлом году.

Вода – вещь необходи-
мая, но ее в узде держать 
надо. А то ее может быть 
много или не быть вооб-
ще. Или же быть, но очень 
плохого качества. Как это  
происходит в Николае-
ве. Ощущение такое, что 
отсутствие в кранах го-
рода нормальной пить-
евой воды обусловлено 
всемирным заговором 
Ассоциации стоматоло-
гов. И попытки сдвинуть 
с места процесс модер-
низации «Николаевво-
доканала», включающий 
реконструкцию и строи-
тельство водопроводных 
сетей и сооружений по 
очистке сточных вод. Вна-
чале депутаты горсовета 

никак не могли одобрить 
реализацию инвестици-
онного проекта за счет 
льготного кредитования 
Европейского банка ре-
конструкции и развития, 
теперь Правительство 
не «доходит» до него. А 
раньше нужно было ду-
мать, господа, пока не 
случилось наводнение. 
Пожинать плоды неради-
вости чиновников ЖКХ 
и депутатов придется ря-
довому жителю. А ведь 
есть о чем задуматься, за 
более чем полувековой 
отрезок времени система 
водопровода и канализа-
ции в Николаеве не ре-
монтировалась, а около 
10% водопроводных сетей 
и 20% канализационных 
пребывают в аварийном 
состоянии. Если же сам 
Департамент ЖКХ назы-
вает трубы на этих участ-
ках ветхими, можно пред-
ставить, что скрывается за 
этими словами. В про-
шлом году при открытии 

первого в городе бювета в 
Большой Коренихе, вода 
из которого соответству-
ет стандартам Всемирной 
организации здравоохра-
нения, горожанам было 
обещано установить еще 
20 бюветов. Где, спраши-
вается, воз?

Правда до конца авгус-
та на ул. Садовой появит-
ся миниочистная станция 
(так будет называться оче-
редная фирма по прода-
же горожанам очищен-
ной воды из-под крана), 
которая строится в рам-
ках выполнения Програм-
мы Правительства «Чис-
тая вода». Мощность этой 
«станции» - до десяти 
тонн в сутки. И расценки 
в мэрии обещают ниже, 
нежели у других бизнес-
менов. Не лучше было бы, 
если все нерастраченные 
силы были бы брошены 
на центральную систему 
водоснабжения? Мы же 
не можем подозревать, 
что кто-то из власть пре-
держащих и народных 
избранников корысть от 
спасения горожан ищут? 
Поэтому обустройство 
такой станции мы будем 
называть временными 
неудобствами. И молчать, 
думая, что о нас власть не 

забывает. А не вспомина-
ет только перед выбора-
ми. Вот и посетивший в 
день солнечного затмения 
Николаев бывший спикер 
парламента Владимир 
Литвин «нарушил тра-
дицию набрасываться на 
людей только перед выбо-
рами». Он раскритиковал 
государственную схему 
агитации за НАТО, назвав 
ее «обезьянничанием и 
плагиатом аналитических 
отчетов ЦРУ», стремление 
к организации множества 
следственных комиссий 
в Верховной Раде назвал 
шантажом своих поли-
тических оппонентов. А 
ведь именно представи-
тели БЮТ создали комис-
сию по «антизаконным 
действиям Николаевского 
городского головы Влади-
мира Чайки». Который, 
пока его обливают нечис-
тотами с разных сторон, 
пытается от них изба-
виться в родном городе. 
Вот в Варваровке открыли 
новую насосную стан-
цию, которая несколько 
снизит канализационные 
выбросы в Южный Буг. 
Авось и до канализации с 
водопроводом доберутся 
власти. Они же мудрые. 

Олег Криницкий

А не затопит ли завтра и нас?

Обзор Стихия должна заставить власть обратить внимание на проблему с водой

ПОВІНЬ 

Допомога 

РУСАЛа

Об’єднана ком-

панія «РУСАЛ» 

виділила постраж-

далим від стихії 

західним областям 

України фінансову 

допомогу в 100 

тисяч доларів. 

Крім того, раніше 

виділена постраж-

далим загальна 

сума допомоги 

підприємств та 

організацій Мико-

лаївської області 

продуктами харчу-

вання, товарами та 

грішми вже склала 

понад 1 мільйон 

100 тисяч гривень.

ВЫСТАВКА 

Краски лета

С 25 июля по 21 

августа в вы-

ставочном зале 

Дома художников 

пройдет выставка-

продажа  работ 

николаевских 

мастеров «Краски 

лета». Адрес вы-

ставочного зала: 

пр. Ленина, 96. 

Телефон: 47 62 09

ВЫСТАВКА 

Храм всех 

святых: 200 лет 

С 10 июня  по 22 

августа в Никола-

евском областном 

краеведческом 

музее действует 

выставка «Храм 

всех святых: 200 

лет», в экспозиции 

которой с помо-

щью музейных 

экспонатов иллюс-

трируется история 

кладбищенской 

церкви и старого 

некрополя, кото-

рые отличаются 

вереницей траги-

ческих событий. 

Адрес музея: ул. 

Декабристов, 32

NEWS
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Николаев, на сегодняшний день, тоже совершенно не готов и не застрахован от наводнения

Справка: На сегодняшний день 82,2% или 

415,1 тысяч горожан обеспечены централизован-

ным водоснабжением. 70 тысяч (13,87%) жителей 

Николаева не имеют возможности пользоваться 

системой водоотведения

новости города ЧЕТВЕРГ 7 АВГУСТА 20088



Нова партія не «просхідна» і не 
«прозахідна», стверджують партій-
ці, тому і називається Єдиний Центр 
(ЄЦ). Вони підтримують політи-
ку діючого Президента Віктора 
Ющенко. Щоправда, сам Пре-
зидент ще не підтвердив, чи 
підтримує політику ЄЦ.

Нещодавно у Києві прой-
шов з’їзд партії, на якому були 
присутні 2107 делегатів та 1000 
гостей, з них 77 миколаївців. Під 
час з’їзду затвердили Політичну 
платформу, Політичні завдання 
та нову редакцію Статуту, а та-
кож обрали керівні органи пар-
тії. На сьогоднішній день до ЄЦ 
приєдналися 576 миколаївців, 
серед яких заступник губерна-
тора Володимир Луста (голова 
миколаївського осередку ЄЦ), 
проректор з наукової робо-
ти МДУ Геннадій Грищенко, 
заступник гендиректора ЗАТ 
«Миколаївський машинобудів-
ний завод» Володимир Вольтер, 
президент асоціації карате-до 

Вадим Дзугаль та інші.
На думку керівництва пар-

тії, основою стабільності і по-
рядку в Україні має стати запро-
вадження відкритих виборчих 
списків до Верховної Ради Ук-
раїни ведення місцевих виборів 
за змішаною системою. 

Керівник секретаріату ми-
колаївського ЄЦ - Олександр 
Бондар. Громадською діяльніс-
тю почав займатися коли був 
обраний депутатом Новобузь-
кої міської ради у1998 р. У 2005-
2008 роках – член Народного 
Союзу «Наша Україна».

Точная ли копия: кому 
отсерить документ? NEWS

www.www.20MINUT.UА20MINUT.UА
ОЛИМПИАДА

Поднятие 

флагов 

7 августа в 15:00 на 

площади Ленина 

пройдет торжест-

венная церемония 

поднятия Государс-

твенного Флага 

Украины и флага 

Национального 

олимпийского ко-

митета Украины.  

СПОРТ 

Чемпионат по 

бадминтону

10 августа в 10:00 

в НОК КДЮСШ 

пройдет открытие 

Чемпионата Украи-

ны по бадминтону. 

Он будет прохо-

дить с 10 по 13 

августа. Адрес: ул. 

Лазурная, 18 в
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Олександр Бондар

З’явилась нова політична 
партія Єдиний Центр

Во время создания наружной рекламы многие 

с головой уходят в креатив. А без головы 

получается не всегда хорошо.

R
13
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R1373
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СТИХИЯ

Помощь 

прокуратуры

В ближайшие 

дни сотрудники 

прокуратуры Нико-

лаевской области 

перечислят свой 

однодневный 

заработок на бла-

готворительный 

счет, открытый для 

оказания помощи 

жителям Западной 

Украины, постра-

давшим от навод-

нения. Обсудив 

вопрос в коллекти-

ве, стражи закона 

приняли реше-

ние об оказании 

помощи. Всего в 

органах прокурату-

ры Николаевской 

области в настоя-

щее время работа-

ют 326 человек. 

НАРКОТИКИ

Кілограм 

маріхуани

30 липня у Перво-

майську Мико-

лаївської області 

співробітниками 

правоохоронних 

органів затримано 

21-річного місце-

вого мешканця, в 

сумці якого було 

виявлено один кі-

лограм маріхуани.

ХАБАР

«Дивний» 

інспектор

28 липня по про-

спекту Леніна було 

зупинено автомо-

біль, за кермом 

якого находився 

місцевий мешка-

нець 1955 року 

народження, який 

намагався дати 

співробітникові 

ВДАІ хабара в 

розмірі 50 гри-

вень, щоб той не 

притягував його до 

адміністративної 

відповідальності.  

NEWS
www.www.20MINUT.UА20MINUT.UА

Занедбані дітки стороняться людей

Недолуга матір народжувала, аби отримувати гроші на дітей

Після педикульозу усіх малят остригли наголо

Вікторія Бичкова має 
п’ятеро дітей. Найстаршому 
сім років, а найменшому ще 
немає трьох місяців. Живуть 
вони у аварійному бу-
динку из дірявим дахом, 
в антисанітарних умовах. 
Жінка не працює. Гро-
ші, отримані від держа-
ви у якості матеріальної 
допомоги на дітей, вона 
разом зі своїм співмеш-
канцем Олегом витрачає 
на випивку та цигарки.

Діти хворіють 
Дільничий лікар Ігор 

Шилов каже, що через ці 
шкідливі звички четвер-
та дитина народилася 
з вродженими вадами 
серця. Її прооперували 
за державні кошти. Та 
після операції недбала 
мати Вікторія жодного 
разу не приводила ди-
тинку до лікарів. 

- П’ята дитина 
– Данилко, народилась 
близько трьох місяців 
тому, - розповідає  епі-
деміолог Центральної 
санепідемстанції Тетяна 
Дьоміна. - Мама навіть 
рідко миє його. На нього 
сідають мухи. Дитинка 
погано набирає вагу. У 
однієї дівчинки був пе-
релом ноги. Мати нікуди 
не зверталась. 

У березні діти Діана, 
Анастасія, Олена, Сер-
гійко і Данилко хворіли 
на педикульоз (воші). 
Навіть тоді недолуга 
матір не бажала зверта-
тися до лікарні. Тільки  
тоді, коли лікарі сказали, 
що звернуться до суду, 
вона погодилась на їхню 
допомогу.

Ще й погрожує 
У березні 2008 року 

вже було одне судо-
ве засідання, на якому 
розглядалось питання 
позбавлення Вікторії 
батьківських прав. Жін-
ці якимось чином вда-
лось переконати суддю, 
що вона виправиться і 

поліпшить умови про-
живання дітей. Також 
вона погрожувала, що 
якщо у неї заберуть ді-
тей, то вона спалить 
весь двір. Тоді її пока-
рали штрафом. З того 
часу сім’я знаходиться 
під пильним наглядом 
кримінальної міліції у 
справах дітей та соціаль-
ної служби у справах ді-
тей. Але ситуація наразі 
так і не змінюється: жін-
ка багато часу проводить 
за випивкою, діти жи-
вуть в жахливих умовах. 

Допомоги не потребує
Соціальна служба не-

одноразово пропонувала 
свою допомогу Вікторії. 

- Сім’ю ми знаємо 
близько двох років, - 
розповідає спеціаліст 
служби у справах дітей 
Заводської адміністрації 
Світлана Мозоль. – За 
цей час крім грошової 
допомоги ми неоднора-
зово пропонували жінці 
забрати дітей до держав-
них установ на повне 
державне забезпечення, 
щоб вона могла нарешті 
привести будинок до 
нормального стану, при-
датного для життя дітей. 
Але кожного разу ми от-
римували від неї катего-
ричну відмову.

Поки ще мати
Станом на сьогод-

нішній день міліція пе-
редала матеріали щодо 
родини в прокуратуру. 

- Там повторно зби-
раються матеріали для 
позбавлення Вікторії 
Бичкової батьківських 
прав, адже здоров’ю її 
дітей загрожує небез-
пека, – зазначила Оль-
га Кучерява, працівник 
кримінальної міліції у 
справах дітей. 

Леонід Єзерський
8(097)9898012

http://20minut.ua/
news/128340
Обговорюемо на сайті
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Пила горілку на «дитячі» гроші 

Життя Вікторія Бичкова казала, що якщо у неї заберуть дітей, то вона спалить двір

новости города ЧЕТВЕРГ 7 АВГУСТА 200810



ЧЕТВЕРГ 7 АВГУСТА 2008

Жарт, погроза чи метод збору інформації?

Замінування  Вибухівка у «Хостінг Макс» - вигадана, спецслужби - реальні

Повідомлення про замі-
нування будівлі ТОВ «Хостінг 
Макс», що на вулиці Космо-
навтів, надійшло близько 20 
години 29 липня до МНС у 
Миколаївській області. 

На місце події виїха-
ли міліція, вибухотех-
нічна служба експерт-
но-криміналістичного 
центру та «швидка». За 
даними рятувальників, 
евакуювали 200 осіб (за 
даними співробітників 
«Хостінг Макс» - 80 осіб) 
з будівлі та обстежили 
всі приміщення, але виб-
ухівки не виявили. 

Наразі правоохорон-
ці шукають зловмис-
ника. Працівники пра-
воохоронних органів та 
СБУ попросили керівни-
ка фірми Ігора Ніколай-
чука не розголошувати 
його здогади про мож-

ливих ініціаторів заміну-
вання.

«Хостінг Макс» – ка-
надська компанія. За 
словами Ігора Ніколай-
чука, вона займається 
Інтернет-технологіями: 
програмуванням, тех-
нічною підтримкою та 
адміністративним об-
слуговуванням мереж. 

Більшість працівників 
працюють в Україні, але 
є й частина в Канаді. 
Працюють у три зміни 
цілодобово, що зумовле-
но різницею у часовому 
поясі. Та за даними на 
сайті Ратифікаційно-
торгівельної промисло-
вої палати rtpp.com.ua/
fi rms/10/153.html, «Хос-

тінг Макс» займаєть-
ся оптовою торгівлею 
продуктів харчування. 
За адресою та номера-
ми телефонами ці, різ-
ні за родом діяльності, 
але однакові за назвами, 
компанії співпадають. Та 
керівники різні: ІТ зай-
мається Ігор Євгенійович 
Ніколайчук, продукта-
ми – Євгеній Анатолійо-
вич Ніколайчук. 

За інформацією 
надійного джерела, яке 
побажало не розголо-
шувати свого імені, Ігор 
Євгенійович часто їздить 
до Канади. Там шукає за-
мовників, а тут виконав-
ців. Працює фірма тіль-
ки на Канаду та Америку. 
Сам Ігор Євгенійович 
розповідає, що основна 
робота - для України.

Володимир Шухевич
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Хто міг зацікаватися розробками "Хостінг Максу"?
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Причини 
На думку джерела, 

можливо, замінуван-

ня – це привід для 

проникнення в будівлю. 

Коли працівники фірми 

заздалегідь знають про 

перевірку, то вони до 

неї ретельно готуються. 

Та коли раптово при-

їжджає багато автомо-

білів і всіх евакуйову-

ють з приміщення, то є 

можливість на дві або 

три години вільного до-

ступу до документів без 

«зайвих очей». Адже 

частина документів 

у робочий час знахо-

диться в обігу. Якщо 

евакуація відбувається 

раптово, то сховати все 

не можливо, як навіть і 

вимкнути комп’ютери. 
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ОТ РЕДАКЦИИ КОММЕНТАРИИ

Македонский 
28/07/2008 17:18   
Всё, что творится сейчас 
с распределением этих 
олимпийских лицензий, 
не иначе, как коррупци-
ей, просто не назовёшь. 
Всем журналистам надо 
объединяться - и давить, 
давить, давить этих м…, 
которые наживаются за 
счёт “кинутых” спорт-
сменов. Нещадно давить 
и поливать грязью. Всех, 
кто хоть как-то в этом за-
мешан. Только тогда нам 
удастся чего-то добиться. 
И дело здесь не в пиаре, 
не в политике, а в пре-
стиже нашей страны на 
спортивных соревнова-
ниях.

Вер
28/07/2008 17:27   
Согласен, это ж вообще, 
куда катится мир. Ребята 
старались, а тут какие-то 
неизвестные будут пред-
ставлять Украину, только 
позорить. Наши бы ре-
ально могли претендо-
вать на призы. Скажите, 
куда катится спорт? 

Македонский 
28/07/2008 17:36   
Нужны жёсткие, ради-
кальные действия, что-
бы убрать зажравшихся 
“спортивных” чиновнич-
ков из своих насижен-
ных кресел. В спорте не 

должно быть корруп-
ции! В политике - кор-
рупция! В бизнесе - кор-
рупция! В образовании 
- коррупция! Хоть что-то 
же должно остаться чис-
тым?

Надежда
28/07/2008 17:44    
А вообще, спорт всегда 
был благородным делом. 
Усилия, сражения, воспи-
тание силы духа и тела, 
закалка... Ведь издавна 
было изречение: ALTIUS! 
CITIUS! FORTIUS! То 
есть - ВЫШЕ! БЫСТРЕЕ! 
СИЛЬНЕЕ! А сейчас во 
что спорт превращается? 
В очередную кормушку 
для коррупционеров! 
Уважаемые журналис-
ты! Нам всем надо вместе 
выступить против такого 
произвола в спорте! Да-
вайте, если только что-то 
узнаем о том, как ущем-
ляют наших спортсме-
нов, сразу трезвонить об 
этом в своих изданиях! 
Чтобы гады знали, что 
выступают против ог-
ромной силы - не против 
кого-то одного, а против 
всей николаевской обще-
ственности!

Вова 
28/07/2008 20:42    
Согласен, возможно, Ни-
колаеву просто потребу-
ется новый комитет?

Скажите, куда катится спорт?

http://20minut.ua/news/127628

-=StinG=- 
01/08/2008 17:52   
Точно, блин, пусть им 
дядя Витя с тетей Юлей 
помогают. 

Гость 
02/08/2008 19:00   
Полностью поддержи-
ваю! Прошлым летом, 
когда на юге сгорел весь 
урожай, когда посы-
лали местные власти 
письма с просьбами 
признать Николаевс-
кую обл. зоной стихий-
ного бедствия, что дало 
бы возможность ферме-
рам не платить налоги с 
земель, на которых ни-
чего не выросло - Пре-
зидент отмалчивался.
С фермеров сняли 
последнюю рубаш-
ку, у многих отобрали 

ЖИЗНЬ. Сколько их 
перемешалось из-за не-
возможности оплатить 
все, что хотело наше до-
рогое государство. В не-
скольких семьях отцы-
фермеры зарезали всех 
детей, жен и себя.
О помощи тогда не про-
сили - просили только 
не делать их бомжами. 
И что? Вы слышали об 
этих случаях по всем 
каналам телевиденья? 
Кто-то деньги из бюд-
жета перечислил? Так 
почему мы должны со-
чувствовать тем бенде-
ровцам, которые при-
вели этих к власти? 

Николаев 
03/08/2008 21:34   
Боже, до чего Николаев 
такой тяжелый город. 

Необразованный, заби-
тый народ. 
   
Дар
03/08/2008 21:35   
Стыдно, просто стыд-
но... 

PAV 
04/08/2008 09:53 
Ведь никто не застра-
хован от всяческих ка-
тастроф. Ещё не плохо 
бы было знать, действи-
тельно ли эти 10 гривен 
пойдут на помощь пос-
традавшим, а не в кар-
маны кому-то левым?

Скук 
04/08/2008 19:35 
Та да, это наш город  с 
нашими людьми и ни-
чего с этим не подела-
ешь! Быколаев!  

Пусть им дядя Витя с тетей Юлей помогают

http://20minut.ua/news/128060

Друг жабочек 
02/08/2008 17:05    
Все классно! Но вот ля-
гушек жалко! Кирпичи 
настоящие - это хоро-
шо, но вот “зеленых” 
надо было заменить 
на желатиновых мане-
кенов!  А вообще - здо-
ровский репортаж!!! 
Молодца, автор! Всех с 

ВДВ!!! Хочу голубой бе-
рет! И жабу - живую!
Акция: выменяй у де-
санта лягушку на пиро-
жок - спаси жизнь пу-
пырчатой прелести!
Жаль, что я не был! 

Ведевешник
02/08/2008 17:31  
ВДВ с праздником!

Рома 
03/08/2008 09:48  
Всех с праздником! Да-
вай за нас, ребята!
 
ЖиВоЙ 
04/08/2008 10:05   
Господи, какого лешего 
у этого чувака лягушка 
во рту? Это так принято 
отмечать День ВДВ?

Это так принято отмечать День ВДВ?

http://20minut.ua/news/128137
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Где берут уборщиц? Их покупают!
- Почему нельзя бро-
сать мусор на улице?
Сережа: «Потому что бу-
дут убирать потом силь-
но долго. Еще нельзя на 
море бросать, потому 
что море грязное будет».
- Куда нужно выбра-
сывать мусор?
Сережа: «Или за веран-
ду, или в мусорник».
- Где можно найти му-
сорники?
Владик: «У меня возле 
дома».
Сережа: «Возле садика 
нашего. Там поворот и 
там мусорник, и еще у 
бабушки во дворе стоит 
мусорник». 
Дима: «Я видел, что 
люди бросают на пол бу-
мажки».
Сережа: «Я видел, кто 
это – мальчики плохие».
- В нашем городе на 
улицах много мусора?
Хором: «Да».

- Где вы его видели?
Владик: «Я видел на 
площади. И у нас тут во 
дворе три мусора боль-
ших».
Сережа: «А я видел у нас 
во дворе много мусора 
валяется, бросают».
- Кто должен убирать 
мусор на улицах?

Сережа: «Уборщица».
- Кто это?
Сережа: «Которая уби-
рает».
Илюша: «Которая под-
метает все».
Cережа: «Тетя, которая 
все подметает, весь му-
сор веником».
- Если тетя должна 

убирать, а мусор ле-
жит, значит, она не 
убирает?
Владик: «Мусорная ма-
шина в пакете убирает».
- Вы же сказали, что на 
улицах очень много 
мусора.
Владик: «И очень много 
машин».
- Вы говорите, что у 
вас во дворе много 
мусора. Что нужно 
сделать, чтобы его не 
было?
Сережа: «Позаметать».
- А кто должен поза-
метать?
Сережа: «Уборщица».
- Где берут уборщиц?
Сережа: «Покупают».
- Сколько они стоят?
Сережа: «Много».
- Это сколько?
Сережа: «Миллион».
Владик: «Миллион тыся-
ча дорларов». 
- Если они так много 

стоят, может, и мы 
пойдем в уборщицы? 
Нам заплатят много 
денег.
Владик: «Я себе куплю 
мусорную машину»
- Для того, чтобы уби-
рать мусор?
Владик: «Да».
- Где ты ее купишь?
Владик: «Пока не знаю».
- Как она будет уби-
рать?
Владик: «Там ручка, и 
вот так поднимаешь ею 
мусор».
- Где ты будешь уби-
рать?
Владик: «Где мусор».
Ростик: «Я тоже себе ма-
шину куплю, где мусор 
убирает».
- Какой мусор ты бу-
дешь убирать?
Ростик: «Наш».
Владик: «А я буду любой 
мусор убирать».

Екатерина Колпакова

Детский сад № 127
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Красота человека - это страшная сила  
Процедуры  Уход за телом позволит всегда хорошо себя чувствовать и быть в центре внимания  

Минеральные ванны действуют 
в первую очередь на сердечно-
сосудистую и нервную системы, 
способствуют тренировке серд-
ца и сосудов, нормализации об-
мена веществ.

Цена: от 200 гривен

Решает проблемы: тонизации и укрепления организ-
ма, совершенствования силуэта, лечения целлюли-
та, снятие мышечных болей, выведение токсинов и 
шлаков из организма, укрепление стенок сосудов, 

оздоровления всего орга-
низма в целом. 

Цена: от 80 гривен

Сыворотка с коэнзимом Q10
(30 капсул по 0.5 мл), сочетание ак-
тивных натуральных масел и вита-
минов в удобных капсулах повыша-
ет упругость и эластичность кожи. 
Тел.: 23-71-33, 21-68-95 (Хомич Ирина)

Цена:  106 гривни

Q10 от «L’ambre»

  

Уход за кожей и снабжение их необходимыми пи-
тательными веществами помогут прекрасно 
выглядеть. Пилинг позволяет достичь хо-
роших результатов по коррекции косме-
тических дефектов и отодвинуть сроки 
хирургического вмешательства. 

Цена:  250 гривен

Химический пилинг 

Энергетический массаж дли-
тельностью 90 минут с ис-
пользованием аромамасел, 
направленный на повышение 
иммунитета, снятие глубо-
кого стресса и на улучшение 
жизненного тонуса. лечебно-
оздоровительный массаж, 
применяемый при различных 
нарушениях при сколиозе и 
остеохандрозе. 

Цена: 130 гривен

Раслабляющий
 массаж

Обертывание 

Альпийский 
аромат

Ресницы

SPA-концепция совмещает 
солярий и тонизирующие 
средства. Оздоравливаю-
щая процедура, обеспе-
чивает  золотистое сияние 
кожи. 

Цена: 100 гривен

Особое внимание в фитнесе уделя-
ется тому, чтобы от занятий полу-
чать удовольствие, а результат не 
заставит себя долго ждать. Фитнес 
разделяется на множество видов, 
которые позволят себя хорошо 
чувствовать.

Цена: от 20 гривен

Йога может применяться, для достижения 
состояния полного физического, психичес-
кого и социального благополучия человека. 
Занятие йогой - средство преодоления 
пространства посредством поэтапного 
осознанного отображения его качеств.

Цена: от 30 гривен

Йога

Бальзам для 
женщин от 
ПО «Арго» 
способству-
ет восста-
новлению 
эстрогенов, 
уменьша-
ет воспали-
т е л ь н ы е 
процессы
ж е н с к о й 

половой сферы, активи-
зирует обмен кальция и 
состояние костной ткани.
Тел.: 23-71-33, 21-68-95
(Хомич Ирина)

Фитнес

Солнце 

Бальнеотерапия

Цена: 60 гривен

Уникальная японская технология: ресницы на-
ращивают не пучками, а по одной - ресница 
к реснице. Всего 2 часа – вам смогут нарас-
тить ресницы. Вы можете забыть о туши 
для ресниц и других ухищрениях для при-
дания выразительности вашему взгляду! 

 Цена: 300 гривен
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«Сафари» — это еще и очень 
комфортная элегантная одежда. Поя-
вившись в 60-х годах прошлого века, 
стиль, названный на языке суахили 
«путешествием», перерос из су-
губо практичной, но простой и 
даже грубой одежды для охот-
ников с элементами военной 
униформы в элегантные, не-
сколько романтичные наряды 
свободного кроя для путешест-
вий и отдыха, предназначенные 
для утонченных женщин. 

Основными классическими 
цветами стиля считаются цвета 
защитной униформы — не вы-
зывающие и не маркие. Это лю-
бые вариации бежевого и песоч-
ного (от светлого кремового до 
шоколадного и почти черного), 
зеленого (особенно популярны 
приглушенные коричневатые 
оттенки и все вариации хаки) и 
неяркая желто-зеленая гамма. 

Последнее время все боль-
ше кутюрье отдают предпоч-
тение чистому белому цвету, 

что вполне допустимо в рамках 
стиля, хотя этот цвет нельзя на-
звать очень практичным. Но мы 
же выбираем наряд для город-
ского сафари, а не для непро-
ходимых джунглей — поэтому 
смело выбирайте белый, молоч-
ный или жемчужный в рамках 
стиля сафари. 

Однако сегодня наряду с 
привычными тонами в актуаль-
ной палитре сафари появились 
и экзотические принты с моти-
вами флоры и фауны: лианы, 
цветы, листья, раскрас под шку-
ру зебры, тигра, леопарда.

Марина Малышева

Цвет пустыни и саван 
становится все моднее

Он стал настоящим 
цветом сезона - на 
одежде и аксессуарах, 
во всех мыслимых и 
немыслимых оттенках, 
подходящих для любо-
го случая, возраста 
и типа внешности. 
Как сказали пред-
ставители Нью-
йоркского модного 
дома Barneys, «фи-
олетовый - новый 
чёрный». 

Необычно ви-
деть все эти яркие 
цвета осенью. Ожи-
дали их, но лишь с 
приходом весны. 

Если вы хоти-
те придерживать-

ся консервативной 
мудрости, обрати-
тесь к оттенку бак-
лажана - более тём-
ному и достаточно 
характерному для 
холодной погоды. 
Фиолетовый хоро-
шо смотрится с се-
рым и чёрным - или 
с модной кожей и 
серебристыми дета-
лями.

«Фиолетовое бе-
зумство» привело к 
появлению в поле 
зрения цветов, ко-
торые мы не видели 
некоторое время - 
дерзкого лилового и 
нежного розового. 

Модный фиолетовый 
цвет: яркая идея

Цвет Популярность фиолетового на-

столько широка, что распространяется на 

бордовый и даже винный. 

NEWS
www.www.20MINUT.UА20MINUT.UА

ПЛАТЬЕ  

Серый 

Если платья, то 

серого цвета, так 

считают боль-

шинство мировых 

дизайнеров. Он 

подчеркнет ваш 

стиль индивиду-

альность  подчер-

кнет все достоинс-

тва фигуры.

СУМКА  

Стиль

Если у вас в гар-

деробе есть лишь 

одна практичная 

сумка, вам необ-

ходимо обзавес-

тись еще одной 

вечерней, которая 

просто необходи-

ма для вечернего 

выхода в красивом 

платье.
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оезд «Москва-Киши-
нев» отходит со второ-
го пути. Для молдаван 
повторяю: с третьей и 

четвертой «рельсы»... 
На самом деле анекдоты 

про молдаван действительно 
имеют основания. Жительница 
Николаева Алеся недавно вер-
нулась из Молдавии, где наве-
щала родственников. 

- Молдаване очень гостеп-
риимные и трудолюбивые, - го-
ворит она. – Но персонажей из 
анекдотов в этой стране хватает. 
В Кишиневе мы ехали в такси. 
Нужно было свернуть с дороги, 
выехать на другую и поехать в 
обратную сторону. Когда мы 
пытались выехать, наткнулись 
на очень высокий бордюр. Было 
понятно, что машина не про-
едет. Водитель вышел из ма-
шины и больше пяти минут 
оценивал ситуацию. Нам при-
шлось долго объяснять ему, что 
в нескольких метрах дальше 
есть хорошее место, чтобы про-
ехать. Хотя по этому единично-
му случаю, наверное,  не стоит 
судить всю страну. 

Город, как на ладони
При въезде в Кишинев со 

стороны района Ботаника гос-
тей встречают так называемые 
«Ворота города» - два здания, 
построенные в виде ступеней. 
Отсюда весь город виден, как 
на ладони. Потому как «Ворота 
города» находятся на возвыше-
нии, а сам город – в низине. 

Главная улица Кишине-
ва – Штефан чел Маре – носит 
имя одного из самых видных 
правителей Молдавского кня-
жества, который правил в тече-
ние 47 лет. 

- Если сравнивать эту улицу 
с проспектом Ленина, - говорит 
Алеся, - то она  шире. По Ште-
фан чел Маре маршрутки не 
ездят. Здесь ходят только трол-
лейбусы и легковые авто. Цены 
на транспорт такие же, как и у 

нас. Проезд в маршрутке стоит 
3 лея, это 1,5 гривни.

Что посмотреть
В Кишиневе Алеся советует 

посетить мемориальный комп-
лекс, который находится в цен-
тре города. 

- Мемориальный комплекс – 
это место, где собраны памят-
ники в честь погибших вои-
нов, - говорит она. – Он гораздо 
интереснее нашей площади 
Ленина. В мемориальном комп-
лексе есть, на что посмотреть. 

Каждый сентябрь в горо-
де проходит Международный 
фестиваль оперного и балет-
ного искусства «Приглашает 
Мария Биешу». Ежегодно луч-
шие оперные певцы, солисты 
балета и дирижёры из разных 
стран приезжают сюда, чтобы 
участвовать в этом фестивале. 
Кроме того, в сентябре в Ки-
шиневе проводится фестиваль 
«Ethno-Jazz», на котором высту-
пают джазовые коллективы из 
разных стран мира.

Национальная кухня
А если проголодаетесь, зай-

дите в кафе «Ла-плачинта».
- Это место я бы посовето-

вала любителям национальной 
кухни, - говорит Алеся. – Там 
очень вкусно готовят плачинту 
с творогом и зеленью, с овечьей 
брынзой и с другими начинка-
ми. В среднем плачинта стоит 
25 лей (13,5 гривни). Еще очень 
вкусная мамалыга, которую 
делают из кукурузной муки. 
Мамалыга стоит 15 лей (7,5 
гривни). Кроме того, Молдавия 
известна своим вином. Когда 
едешь по Молдавии, видишь, 
что там очень много виног-
радников. И все виноградники 
очень ухоженные. Вообще дома 
молдаван всегда очень чистые, 
аккуратные, огороды в идеаль-
ном состоянии.

Екатерина Колпакова
8(063)4866509

Персонажи анекдотов живут в Молдавии

Муниципалитет Кишинева

Столица В Кишиневе обязательно посетите мемориальный комплекс и «Ла-плачинту»

П

В мемориальном комплексе солдаты стоят, не двигаясь

Дорога  Поездка в Кишинев на автобусе займет примерно 

восемь часов. Стоимость билета – 78 гривен. Перед поездкой 

советуем выучить молдавский язык, ведь большинство населения 

хоть и знает русский, но разговаривает на государственном
Вид на ночной город. Справа на фото гостиница «Националь»
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Сегодня аудиосистемы в 
автомобиле могут быть са-
мыми разнообразными: от 
четырех колонок и маг-
нитофона до сложной 
системы из 12 колонок 
с сабвуфером и усили-
телем. Глядя на такое 
разнообразие, можно с 
уверенностью сказать  
одно – штатную аудио-
систему, которая идет в 
комплекте нового авто, 
практически сразу со-
вершенствуют. 

Чаще всего сразу 
заменяют колонки на 
более мощные и новую 
аудиосистему в автомо-
билях стоимостью от 5 
до 18 тысяч долларов. 
Владельцы более доро-
гих иномарок, как прави-
ло, довольны звучанием 
штатной аудиосистемы, 
так как уровень этой 

системы отвечает уров-
ню дорогой иномарки: 
минимум шесть дина-
миков и воспроизведе-
ние всех существующих 
аудио- и видеоформатов 
на DVD-дисках с выве-
дением изображения 
на мониторы, которые 
вмонтированы в панель 

приборов и подголовни-
ки передних сидений. 

- Как правило, все-
возможные заводские 
комплектации машин 
среднего класса не отли-
чаются разнообразием 
вариантов аудиосистем, 
- отмечает эксперт по 
автозвуку Антон Крама-

ренко. – Аудиосистемы 
ставят самые  простые, 
«чтоб была». Поэтому 
практически сразу вла-
дельцы меняют в авто 
«звук». Я всегда советую 
начинать с динамиков, 
потом с магнитофона. 
Замена «родных» дина-
миков на качественные, 
которые обычно стоят на 
порядок выше, дает свой 
результат. Звук становит-
ся чище. 

На николаевских ав-
торынках замена дина-
миков и увеличение их 
количества в салоне авто 
обойдется минимум в 
тысячу гривен и выше: 
цена динамиков плюс 
работа. В этом случае 
новые динамики под-
ключаются к заводской 
проводке. 

Сергей Селиваник
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Музыка в машине: с чего начнем? 

Авто Правила хорошего тона: как должен "звучать" современный автомобиль?

Динамики
Как отмечают специа-

листы, звук автодина-

миков может зависеть 

от нескольких десятков 

факторов: из чего 

сделан диффузор, мак-

симальная мощность, 

чувствительность, 

частотный диапазон, 

возможность установки 

и многое другое.

Также стоит учитывать 

особенности авто-

мобиля, на котором 

планируется установка 

новых динамиков. Не 

стоит перегружать авто 

динамиками, так как на 

максимальное количес-

тво –  12 штук «настро-

ен» не каждый салон 

даже самой крутой 

иномарки.

Много динамиков еще не значит, что будет хороший звук

R1457
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Связь депозита, кредита и инфляции
Инфляция При быстром обесценивании денег кредитные продукты могут стать дороже

Быстрое обесценивание 
денег вынуждает искать пути 
сохранения своих средств. И 
среди возможных вариантов 
защиты многие выбирают 
кредитную активность.  

Для пополнения сво-
их активов банки посто-
янно предлагают новые 
программы, по кото-
рым обещают платить 
все больше и больше. 
И это хорошо работает. 
Так, на начало 2006 года 
украинцы принесли в 
банки 73 млрд. грн, а на 
1 июля 2008 года сум-
ма составила  более 147 
млрд. грн.  

Столь же быстрыми 
темпами развивались 
и кредитные отноше-
ния. К началу 2006 года  
банки дали нам взаймы 
почти 34 млрд. грн.  А 
дальше долг стал еще 
большим: на начало 2008 
года сумма кредитов на-
селению составила уже 
155 млрд. грн.  Однако 
современный этап раз-
вития кредитных отно-
шений в стране имеет 
особенность: он проис-
ходит   в  условиях  быс-
трого обесценивания 
денег. Средства, полу-
чаемые от населения, а 
это 4 млрд. грн. в месяц, 
почти полностью расхо-
дуются на кредитование 
потребностей самого 
населения. Такие заимс-

твования украинцами 
денег в банках почти не 
оставляют средств для 
кредитования юриди-
ческих лиц. Недоста-
ток  денег в экономике 
становится ощутимым.  
Корпоративные кли-
енты более мобильно 
распоряжаются своими 
средствами – остатки 
на счетах предприятий 
сокращаются: за май 
2008 года утечка гривен 
со счетов юридических  
лиц составила почти 4 
млрд. грн. 

Свою лепту в дефи-
цит гривен вносит и 
инфляция: из 12 млрд. 
грн., полученных укра-
инцами по депозитным 
вкладам в 2007 году, 
большую часть съели 
почти 17% инфляции.  
Свои доходы от вкладов 
сумели защитить толь-
ко обладатели счетов в 
евро. Прогнозы много-
численных финансовых 
экспертов на нынешний 
год тоже не очень ра-
дужные: деньги поде-
шевеют не менее чем на 
21%, если ими активно 
не управлять. В услови-
ях быстрого обесцени-
вания денег цены увели-
чиваются стремительно 
и, по мнению финансис-
тов, государство может 
внести значительный 
вклад в стабильную ра-

боту экономики страны, 
если будет регулировать 
количество денег у на-
селения. С уменьшени-
ем количества гривен 
на финансовом рынке 
их стоимость возрастет.  
Именно так Кабмин сей-
час и поступает. По сло-
вам министра финансов 
В. Пинзеника, к началу 
июня правительство и 
Нацбанк уже изъяли 
из экономики более 21 
млрд.  грн. Но нынеш-
ний дефицит денег в 
экономике толкает бан-
ки на повышение ставок 
по депозитам, это ведет 
к удорожанию кредитов 

для бизнеса, за чем не-
избежно следует повы-
шение цен на товары. По 
мнению председателя 
правления «ИНДЭКС-
БАНКа» И. Францеви-
ча, такой круговорот 
финансов поддержива-
ет инфляцию, так как 
«повышение ставок по 
депозитам до уровня 
инфляции приводит к 
увеличению ставок по 
кредитам и оплачивает  
инфляцию в себестои-
мости продукции». 

По-мнению предсе-
дателя совета Нацио-
нального банка П. По-
рошенко, необходимо 

резко сократить объемы 
потребительского кре-
дитования без первона-
чального взноса.   

В целом депозиты, 
кредиты и инфляция 
взаимосвязаны. При 
быстром обесценива-
нии денег кредитные 
продукты могут стать 
дороже, но их количест-
во вряд ли существенно 
уменьшится – это плохо 
согласуется с развити-
ем финансовой отрасли 
страны, прочно связан-
ной с мировыми рынка-
ми капитала.

В. А. Никитин,   эксперт 
Всеукраинской сети экспертов
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Свои доходы от вкладов сумели защитить только обладатели счетов в евро

Основные направления кредитования населения банками

Направление кредито-
вания

Доля  в общем объеме 
кредитов, %

Тенденции

Ипотека 35
Увеличение процентной ставки, включая выданные кредиты,  увеличение перво-

начального взноса и комиссионных банка, сокращение времени кредита

Автокредитование 30
Сотрудничество автосалонов с банками и страховыми компаниями, кредиты под 
0,01% годовых со ставкой на уровне 40-60%, увеличение первоначального взноса 

Экспресс - кредитование 
(PoS-loans)

16 Вытеснение направления cash–кредитованием и карточным кредитованием

Карточные кредиты 14
Формирование агентских сетей по принципу сетевого маркетинга, хорошо рабо-

тающего при продвижении к покупателю многих товаров  

Кредиты наличными 
(cash-кредиты)

5
Повышение процентных ставок, расширение перечня документов при выдаче 

кредита, увеличение объемов кредитования
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Какой котел греет, экономит и не вредит?  

Тепло Универсальный котел с естественной циркуляцией сбережет деньги и здоровье

Дипломант ІІ Всеукраин-
ского конкурса по энергоэф-
фективности и энергосбере-
жению «Ярмарок ідей 2007» 
Григорий Глушко делится иде-
ями по экономии газа и элект-
роэнергии в отоплении.

Каждый импортный 
котел с насосом ведет к 
перерасходу газа и элек-
троэнергии. Один на-
сос мощностью 50 Вт за 
месяц расходует 36 кВт 
электроэнергии. При 
этом номинированная 
мощность насоса не всег-
да соответствует дейс-
твительной. Если насос 
выбрасывает из котла 
больше воды, чем надо, то 
придется всегда подогре-
вать в системе отопления 
горячую воду, а это поте-
ри газа. Если выбрасыва-
ет мало воды – будет сра-
батывать автоматика по 

теплу, значит, газ сгорел, 
а тепло к потребителю 
не дошло. Естественная 
циркуляция повыша-
ет производительность 
котла до полутора раз 
при том же расходе газа. 
И вообще, насосы для 
отопления малой пло-
щади не нужны, естес-

твенной циркуляцией 
можно отапливать доста-
точно большие площа-
ди. Насосы в неправиль-
но сделанных системах 
отопления повышают 
давление теплоносителя 
в местах наибольшего со-
противления, а циркуля-
ция происходит по пути 

наименьшего сопротив-
ления. В случае правиль-
ной системы котел сам 
«проворачивает» воды 
именно столько, сколько 
нужно. Такие системы 
уже работают, экономия 
газа внушительная. 

Системы отопления 
с универсальным кот-
лом (сжигание газа, угля 
и др.) – это тепло при 
любых форс-мажорных 
обстоятельствах. Элек-
троэнергия просто не 
нужна. Такие водона-
гревательные системы 
самые здоровые и эф-
фективные в быту. Они 
не имеют вредных инф-
ракрасных излучателей. 
Эти системы дешевле, 
проще и экологичнее, 
чем тепловые насосы.

Григорий Глушко
8(097)1728931

Котельные
Циркуляционные насо-

сы в системах отоп-

ления с крышными 

котельными должны 

толкать горячую воду 

вниз и тянуть холод-

ную воду вверх против 

законов физики. При 

этом расходуется 

много электроэнергии, 

что понижает КПД 

всей системы. Если 

в зданиях приспосо-

бить помещение или 

пристроить топочную 

(200 кВт тепловой 

мощности), получится 

экономичная система 

отопления под естес-

твенную циркуляцию. 

По безопасности 

крышные и обычные 

котельные одинаковы.
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Котлы с естественной циркуляцией надежнее и экономичнее
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Він бореться за добробут всіх українців 

Вчинок Микола Сищенко подав позови у Конституційний та київський районний суди на владу

Микола Сищенко подав два позови до 
суду на українських високопосадовців за 
те, що вони роками обкрадали народ та не 
виконували своїх зобов’язань. «Протягом 
всього існування незалежної України, - роз-
повідає пан Микола, -  Верховна Рада Ук-
раїни (ВРУ) не виконувала свого головного 
завдання – створення умов для росту добро-

буту громадян України». Тому чоловік вирі-
шив розпочати боротьбу. Микола Сищенко 
народився у селі Новоіванівка Харківської 
області. Після здобуття освіти інженера-
механіка з газотурбобудування він приїхав 
до Миколаєва. Працював на підприємствах 
«ЮТЗ», «ПКБ» та інших. У російськомовно-
му Миколаєві він спілкується здебільшого 

українською мовою і прагне, щоб українці 
нарешті зрозуміли, що вони – господарі на 
своїй землі. Його життєве кредо – «якщо не 
я, то хто?». Тому пан Микола вирішив сам 
піти у бій проти можновладців і закликає 
українців підтримати його. Своїми погля-
дами він поділився із кореспондентами га-
зети «20 хвилин».

Найвищу українську владу – до матеріальної відповідальності через суд
Як саме втілити цю 

ідею в життя, розповідає 
Микола Сищенко:

- Рівень життя тру-
дящих в незалежній 
Україні знизився в кіль-
ка разів в порівнянні з 
СРСР. Проте з’явилися 
десятки мільярдерів і ти-
сячі мільйонерів. І голо-
вним винуватцем такого 
різкого розмежування 
українського суспільства 
є ВРУ. Діяльність ВРУ 
ніхто не контролює. 
Тому вона й перестала 
продуктивно працюва-
ти. Через це в Україні па-
нує правовий і економіч-
ний безлад. Свіжі при-
клади діяльності ВРУ. 
Народні депутати шос-
того скликання довгий 
час блокували засідання 
другої сесії, або зовсім їх 
не відвідували, не прий-
няли необхідних законів 
для життя країни, вели 
себе подібно героям са-
тиричної російської пі-
сеньки: «Мы не сеем и не 
пашем, а валяем дурака. 
С колокольни шапкой 
машем, разгоняем обла-
ка». Домучили засідання 
ВРУ до своєї відпустки. 
І замість того, щоб бути 
покараними за бездіяль-
ність, отримують по 35 
тисяч гривень кожний 
на оздоровлення. В бюд-
жеті на це оздоровлення 
закладено 15 мільйонів 
гривень. Це стільки ж, 
скільки на забезпечення 
функціонування дитя-
чих оздоровчих закладів 
в Україні. Та ще вони 
своєю рукою-владикою 
виділили в бюджеті 60 

мільйонів на ремонт чо-
тирьох санаторіїв ВРУ у 
Криму. А 50 мільйонів 
гривень для забезпечен-
ня новими транспор-
тними засобами ДАІ 
всієї України вони не 
знайшли.

Якщо додати до цих 
35 тисяч заробітні пла-
ти по 25 тисяч за місяць 
протягом року і отрима-
ну суму поділити на 535 
(прожитковий мінімум 
у 2008 році), то вийде, 
що за рік народний де-
путат проживає понад 
52 роки простої людини. 
А за чотири депутатсь-
ких роки він проживе 
понад 208 років простої 
людини. Якщо врахува-
ти ще й різні доплати та 
пільги, то вийде років за 
300. Таким чином наші 
державні мужі і жінки 
зрівнюються за триваліс-
тю життя з біблійними 

довгожителями. І зро-
били себе такими самі. 
В червні цього року я 
подав на найвищу де-
ржавну владу України 
з моменту отримання 
нею незалежності два 
позови. Перший позов 
до Конституційного суду 
України (КСУ). Щоб він 
визнав неконституцій-
ними ті акти державної 
влади, введення яких в 
дію суперечить правам 
та свободам людини, 
задекларованим у Конс-
титуції.  Задовільнення 
позову буде законною 
підставою для притяг-
нення до кримінальної 
відповідальності конк-
ретних представників 
найвищої державної 
влади. Для цього я подав 
другий позов до Шевчен-
ківського районного суду 
міста Києва. На мою 
думку, для розгляду цієї 

справи повинні бути за-
діяні органи МВС, СБУ, 
прокуратури, КРУ.

Згідно статті 56 Кон-
ституції, кожен має 
право на відшкодування 
за рахунок держави ма-
теріальної та моральної 
шкоди, завданої незакон-
ними рішеннями, діями 
чи бездіяльністю органів 
державної влади, їх по-
садових і службових осіб 
при здійсненні ними 
своїх службових повно-
важень. Виходить, влада 
наворочала, а відшкодо-
вувати повинна держа-
ва, тобто народ. Але ми 
уже відшкодували своїм 
життям в бідності всі 
їхні незаконні рішення, 
дії і бездіяльність. Тепер 
вони, накравши мільяр-
ди, повинні в рахунок 
відшкодування поділи-
тися награбованим з де-
ржавою і народом. 

Народу потрібно повер-

нути кошти, отримані 

державниками за раху-

нок  надмірних заробіт-

них плат, пенсій, пільг. 

Для цього я пропоную 

встановити для всіх 

найвищих держслуж-

бовців обґрунтовану 

розрахунками і узгод-

жену з народом мак-

симальну, наприклад, 

річну матеріальну вина-

городу за їхню працю у 

прожиткових мінімумах 

(ПМ).  І ніяких інших 

доплат. Все, що було 

отримане раніше вище 

встановленої нової 

межі матеріальної 

винагороди для даної 

посади, повинно бути 

повернуте. Встановити, 

що в разі відсутності 

особистих накопичень 

повернення забезпе-

чується вирахуванням 

із заробітних плат чи 

пенсій. А на прожиття 

їм залишати суму, 

рівну ПМ. Також треба 

повернути недодані де-

ржаві кошти при оцінці 

майна, придбаного за 

заниженими цінами, 

кошти, призначені як 

покарання за нанесен-

ня шкоди українцям 

шкідливими держав-

ними актами тощо. За-

кликаю добрих людей 

дружно підтримати мої 

позови. 

Адже в статті 5 Конс-

титуції записано: «Єди-

ним джерелом влади в 

Україні є народ».

Пропозиція 

Микола Сищенко: «Закликаю добрих людей дружно підтримати мої позови»
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Известны итоги летней акции «О`кей Fm»!

«Окей`Fm» А я на море! Отдых продлевается, таланты раскрываются! 

А я на море! Об этом могли 
не только говорить, но и гром-
ко, радостно петь слушатели 
радио «О`кей Fm».

В разгар летнего се-
зона на радиостанции 
действовала акция «А 
я на море». На протя-
жении месяца на авто-
ответчик «О`кей Fm» 
приходили записи слу-
шателей, которые напе-
вали частушки про море 
прямо с берега. Вышло 
весело. Один мужчина с 
довольно неплохим го-
лосом напевал почему-то 
совсем нецензурные час-
тушки, но, если честно, 
очень смешные. Жалко, 
в эфир нельзя пустить, 
разве что с миллионами 
«пи..пи..пи…».

Звонили девчонки из 
летнего лагеря и в час-
тушках воспевали все 

вокруг: какой симпатяга 
их вожатый, что дают на 
обед, и т.д. Свои произ-
ведения искусства смог-
ли услышать и  исполни-
тели частушек, и другие 
жители города в эфире 
радио «О`кей Fm»  с 1 по 
31 июля! Море интерес-
ных частушек, которые 

мы не успевали ставить в 
эфир, прислала Дмитри-
ева Валентина. Ее твор-
ческая волна не уставала 
бушевать на протяже-
нии всей акции. Даже 
на вручение Валентина 
пришла, не зная, что она 
победила. По телефону 
ей сказали, что нужно 

получить поощритель-
ные призы. Зато, какая 
радость блеснула в ее  
глазах, когда на радио ее 
начали награждать сов-
сем не поощрительны-
ми призами. Валентина 
стала победительницей 
и получила путевку на 
двоих в Крым. Так что 
теперь 12 дней августа 
наша победительница 
будет отдыхать на берегу 
теплого моря и прокру-
чивать в голове все свои 
частушки про море, ведь 
именно они помогли ей 
выиграть. Также «О`кей 
Fm» и спонсор акции ту-
ристическая фирма «Star 
Ways» - вручили прият-
ные подарки  тем, кто 
занял 2 и 3 места. Ими 
стали Красильникова 
Марина (2 место) и Смо-
лина Дарья (3 место).

Акции:
Надеемся, жители горо-

да вспомнили добрую 

традицию и теперь 

могут похвастаться в 

компании друзей со-

тней частушек. Может, 

радиостанция прове-

дет конкурс тостов? 

Тоже будет неплохая 

разминка перед днем 

рождения друга. В 

общем, конечно же,  это 

еще не все. Лето  про-

должается, и “О`кей Fm”  

готовит новые акции 

для своих слушателей. 

Поэтому оставайтесь 

c нами на волне 100.8 

и, возможно, именно 

вы станете следующим 

героем акции любимой 

радиостанции города 

“О`кей Fm”!
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Главный приз победителю - путевка в Крым
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Весь світ побачить Україну під 33 номером
Олімпіада Відкриття Олімпіади у Китаї розпочнеться 8.08.2008 о 8 годині, 8 хвилині і 8 секунді

Уличный баскетбол 
становится популярнее

Николаевские футболисты боролись
с винничанами за ничью яростно, как за победу

Заявки на участие 
в третьем чемпионате 
города Николаева по 
уличному баскетболу 
уже подали 14 команд. 
Чемпионат пройдет 
16 - 17 августа, матчи 
будут проходить на два 
кольца, четыре челове-
ка играют на поле, один 
запасной. Команды, ко-
торые пройдут отбороч-
ный тур в первый день, 
проходят в финал – 17 
августа. Стритбол - улич-
ная версия баскетбола

на небольших площад-
ках с низкими кольцами, 
с меньшим количеством 
игроков. В него играют 
на одно кольцо с тремя 
игроками от команды. 

 У чемпионата Нико-
лаева есть одна отличи-
тельная черта – играть 
будут не в стритбол, а в 
уличный баскетбол, так 
как игры проходят на два 
кольца и с увеличенным 
составом игроков до че-
тырех человек от одной 
команды.

Проведя второй фут-
больный матч на выезде 
с винницкой «Нивой», 
николаевцы вышли с 
поля с ничейным резуль-
татом. Команда соперни-
ков – «Нива В» с первых 
туров чемпионата штур-
мует первые пять мест 
турнирной таблицы. 

С первых минут игры 
николаевцы уже не так 
растерянно вели себя на 
поле, как в предыдущие 
матчи. Более уверенно 
отбирали мяч и шли в 
атаку, но, к сожалению, 
соперник оказался опыт-
нее, потому МФК «Нико-
лаев» первые двадцать 
минут находился в обо-
роне, так как «Нива» не 

дремала и нападала на 
николаевского вратаря. 
Второй тайм мало чем 
отличался от первого, 
тем не менее, это был 
первый матч, где нико-
лаевцы сработали до 
конца, они боролись за 
каждую атаку, дабы мяч 
не попал в их ворота. 

- Над нападением, 
конечно, нужно еще 
поработать, - говорит 
главный тренер МФК 
«Николаев» Вячеслав 
Мазарати. – Следующий 
матч мы снова проведем 
на выезде, это хорошая 
школа для ребят, они 
втянутся в работу и че-
рез некоторое время бу-
дут показывать хороший 

результат. Конечным ни-
чейным результатом – 0:0 
- мы довольны, соперник 
был подготовлен лучше, 
чем мы, но главное, что 
мы выстояли в этом бою. 
Результатом игры я в це-
лом доволен.  

8 серпня на урочистій це-
ремонії відкриття Олімпійсь-
ких ігор в Пекіні в святковому 
параді візьмуть участь 204 
країни-учасниці.  

Враховуючи особли-
вості китайської мови, 
українці цього разу 
крокуватимуть 33-ті. 
Відкриють парад госпо-
дарі минулої Олімпіа-
ди – греки, а закриють 
за традицією господарі 
нинішніх Ігор – китайці. 

Україна опинилася 
в оточенні добре знайо-
мих країн, з якими у 
відповідності до абетки 
пов’язана черга на попе-
редніх парадах Олімпій-
ських ігор. Різниця лише 
у тому, що на відміну від 
попередніх Ігор делега-
ція України не буде од-
нією з країн, що замика-
ють урочисту ходу. 

Наші олімпійці вий-
дуть на центральний 
стадіон Пекіна слідом 
за делегацією Уганди, 
а за українцями на па-
раді з’являться уругвай-
ці. Нагадаємо, що це-
ремонія відкриття Ігор 

розпочнеться о 8 годині 
8 хвилині та 8 секунді за 
китайським часом. До-
дає щасливих за китай-
ським повір’ям вісімок 
і дата проведення від-
криття – 8.08.2008.

Окрім цього в олім-
пійському селищі за 
участю президента Між-
народного Олімпійсько-
го комітету (МОК) Жака 
Рогге, членів Виконкому 

МОК та Комісії атлетів 
відбулася церемонія на 
честь старту кампанії 
«Пожертва – це пере-
мога». Ініціатором акції 
виступив Міжнародний 
Олімпійський комітет. 
Основна мета кампанії 
– об’єднання олімпійців 
світу заради допомоги 
біженцям. Першим кро-
ком у цьому напрямку 
став збір речей для тих, 

хто їх вкрай потребує. 
Долучились до цієї 

кампанії і українські 
олімпійці, передавши 
речі на потреби обездо-
лених і, таким чином, 
підтримавши олімпійсь-
кі принципи – єдності, 
миру, добра і благопо-
луччя у всьому світі.

Програма Ігор XXIX 
Олімпіади схожа з про-
грамою Афінських Ігор 

2004 року. На Олімпіаді-
2008 буде розіграно 302 
комплекти медалей (165 
чоловічих, 127 жіночих і 
10 змішаних). 

З’явилися 9 нових 
дисциплін, включаючи 
новий вид велоспор-
ту – ВМХ. Жінки вперше 
розіграють медалі в бігу 
на 3000 метрів з переш-
кодами. У плавальній 
програмі Ігор з’явився 
марафон на 10 км, де 
нагороди виборювати-
муть як чоловіки, так і 
жінки. Парні змагання 
з настільного тенісу (чо-
ловічі та жіночі) будуть 
замінені командними. 
У фехтуванні жіночі ко-
мандні змагання на рапі-
рах і на шаблях замінені 
чоловічими змаганнями 
на рапірах і жіночими 
на шпагах. У вітрильно-
му спорті жіночий клас 
«Європа» замінено на 
«Лазер Радіал», замість 
класу вітрильних човнів 
«Містраль» чоловіки і 
жінки будуть змагатися 
на «Neil Pryde RS:X».  

Марина Малышева

Правила  Система игр в уличном баскетболе 

олимпийская, команды играют навылет. Лучшие 

выходят в финал и соревнуются друг с другом. 
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Українські спортсмени вже готові до урочистого відкриття Олімпіади

Игра на выезде
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Рафтинг – это спорт и удовольствие

Экстрим Сплав на надувных плотах - это один из самых экстремальных видов водного спорта

Рафтинг – вид водного 
спорта, который все боль-
ше привлекает любителей 
активного отдыха. Говоря 
языком без терминов, 
рафтинг – это спуск по 
течению реки с камен-
ными выступами на на-
дувном плоту, который 
называется рафтом.  

Чтобы впервые поп-
робовать спуститься на 
рафте по течению реки, 
преодолевая пороги, не-
обходимо совсем не мно-
го: экипировка (шлем 
и спасательный жилет, 
которые выдаются тур-
фирмами), удобная 
обувь с жесткой подош-
вой и выполнение всех 
команд опытного сер-
тифицированного инс-
труктора. Это условия 
для лета. Весной прос-
то необходимо наличие 

гидрокостюма и неопре-
новой обуви, брызгоза-
щитная куртка. 

- У каждого члена 
экипажа в рафте есть 
свое место, его нужно 
занимать только ког-
да плот находится уже 
в воде, - рассказывает 
профессиональный инс-
труктор по рафтингу, 

директор спортивного 
клуба «4 стороны» Ан-
тон Федоренко. Его клуб 
уже много лет организо-
вывает сплавы на рафтах 
по всем интересным ре-
кам Украины и России. 
- Первыми садятся на 
места гребцы дальнего 
борта относительно бе-
рега. На дне рафта есть 

специальные петли. В 
зависимости от конс-
трукции и целевого на-
значения рафта, петлей 
может быть две или 
одна. Если петля одна,  
то  человек запускает 
одну ногу в эту петлю, а 
вторую ногу цепляет за 
первую. В петлю лучше 
запускать дальнюю ногу 
от борта, хотя многим 
удобно и ближнюю. Этот 
момент – скорее, дело 
персонального удобства. 
Дальше человек садится 
на  борт плота. На ката-
маране гребцы сидят на 
специальной подушке 
на коленях. Такая по-
садка удобна для выпол-
нения полного гребка, 
но эта посадка не такая 
удобная, как на рафте.

Сергей Селиваник
80949434972

Сезон
Заниматься рафтин-

гом в  Украине можно 

в апреле, иногда с 

марта, а закрывает-

ся сезон в октябре. 

На рафтах можно 

кататься по малорас-

ходным рекам Крыма 

в апреле, позже вода 

появляется в реках 

Карпат, а именно: в 

Черном Черемоше, Бе-

лом Черемоше, Пруте, 

Черной Тисе, Турбате. 

Потом паводок спа-

дает, и летом можно 

кататься по порогам 

только на некоторых 

участках Южного Буга. 

Если нравится сплав-

ляться по ровной воде, 

то лучше это делать на 

Десне, Днепре, Случе.  
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Для занятий рафтингом подходят Мигейские пороги
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Ясно,
без осадков

+23 +28°С+23 +28°С

10 августа

АНЕКДОТЫ ОТ «ШОУ ШЕПЕЛЯВЫХ» НА  О'КЕЙ FM

Ясно,
без осадков

+25 +28°С+25 +28°С

9 августа

+24 +29°С+24 +29°С

8 августаПОГОДА

Ясно,
без осадков

ПОГОДА ПОГОДА

☺☺☺
В обстановке полной сек-
ретности Президент США 
прибыл накануне на секрет-
ную базу элитных частей. О 
полете на базу знали лишь 
пять ближайших  помощ-
ников. И даже его супруге 
сообщили только за час до 
вылета. Что касается самого 
Президента, ему вообще ре-
шили ничего не говорить.

☺☺☺
Стояла такая темень, что 
если даже если спичку за-

жечь, то нужно было зажечь 
вторую, чтобы увидеть, как 
горит первая.

☺☺☺
- Дорогой в газете я прочи-
тала, что вдовы становятся 
хорошими женами.
 - То есть мне надо повесить-
ся, чтобы ты стала хорошей 
женой?

☺☺☺
Следователь распутывает 
дело об изнасиловании и 
опрашивает потерпевшую:
- Расскажите, как это все 

произошло?
- Он меня грубо раздел и 
начал насиловать!
- Каким образом?
- Ну, таким образом: я свер-
ху, он снизу.

Испорченная надпись на двери микроавтобуса “Беркута” заставляет за-
думаться: это шутка, вредительство или намек? (Фото Сергея Бычкова)
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Овен 21 марта - 20 апреля 

Во все, что будете делать, вложите 
максимум сил и энергии. Однако не 
стоит ожидать того же от окружающих. 

Телец 21 апреля – 20 мая
Необходимо проявить инициативу и 
смелость, а если приложите усилия, то в 
ближайшем будущем вас ждет выгода.

Близнецы 21 мая – 21 июня
Если хотите обзавестись парой новых 
качеств - повысить работоспособность и 
пунктуальность - будет шанс это сделать. 
Рак 22 июня – 22 июля
Забудьте о рабочих проблемах. Вас ждет 
отпуск, а вы все еще по уши в делах. 
Многое, что пожелаете, может сбыться. 

Лев 23 июля – 23 августа
Необходимо сосредоточиться на 
рабочих делах, которые рассчитаны на 
перспективу. 

Дева 24 августа – 23 сентября 
На этой неделе ваше молчание окажется 
на вес золота. Если не проболтаетесь, 
вероятно, ваша жизнь улучшится. 

Весы 24 сентября – 23 октября

Ваша добросовестная работа имеет все 
шансы быть отмеченной похвалой или 
повышением.

Скорпион 24 октября – 22 ноября

Вас может ждать увлечение - и не одно. 
Вы встанете перед выбором: с кем 
встречаться.

Стрелец 23 ноября – 21 декабря   
На этой неделе постарайтесь не давать 
обещаний: выполнить их в срок и как 
следует будет просто невозможно.

Козерог 22 декабря – 20 января 

Трудовые успехи могут превзойти все 
ожидания — как ваши, так и начальства. 

Водолей 21 января – 20 февраля 

Ваши цели и замыслы должны быть 
скрыты от окружающих, тогда все 
сложится наилучшим образом. 

Рыбы 21 февраля – 20 марта  

Вы будете полны сил и энергии, так что 
самое время осуществлять задуманное. 
Многие ваши проблемы исчезнут, а 
дела пойдут успешнее, если вы не 
будете столь принципиальны, подвергая 
критике коллег по работе.


